

sábado 7 de octubre de 2023

La Diputación homenajea a los triunfadores del Circuito Provincial de Aguas Abiertas y planea ampliar el calendario

El diputado de Deportes, Juan Daniel Romero, apuesta por extender la competición más allá del verano para contribuir a desestacionalizar las visitas al litoral onubense



El Foro Iberoamericano de La Rábida ha acogido este sábado el acto de entrega de los premios del IV Circuito Provincial de Aguas Abiertas organizado por la Federación Andaluza de Natación y la Diputación de Huelva, que se ha celebrado este verano en aguas de Palos de la Frontera, Moguer, Lepe, La Redondela, Punta Umbría, Ayamonte y Huelva.

El diputado provincial de Deportes, Juan Daniel Romero, ha sido el encargado de entregar los

premios a los distintos deportistas que consiguieron destacar entre los más de 200 participantes que respondieron a la convocatoria de la Diputación y la Federación Andaluza de Natación en las diferentes pruebas que han integrado este año el circuito.

Durante la entrega de los galardones, Romero ha aprovechado para recordar que el circuito pretende fomentar la práctica deportiva y anunciar que, en la convocatoria de 2024, se intentará aprovechar el éxito de esta modalidad de natación para contribuir a desestacionalizar las visitas al litoral onubense, extendiendo el calendario de la competición más allá del verano.